



Programa APC 2016

Acto de Entrega del “Proyecto de Suministro de Bus para el Centro de Atención Integral contra el Trabajo Infantil”

El 12 de marzo de 2020, el Embajador de Japón, S.E. Takashi Owaki, llevó a cabo la inauguración del Proyecto de Suministro de Bus para el Centro de Atención Integral contra el Trabajo Infantil. Este acto contó con la presencia de H.R. Juan González, Representante de Corregimiento de Bajo Boquete y otros invitados.

En las fincas de café en Boquete, se encuentra frecuentemente el trabajo infantil. La fundación Casa Esperanza abrió sus puertas en el año 2000 ofreciendo a estos niños servicios de salud, nutrición, educación, y también enseñan a los padres sobre la importancia de la educación obligatoria. Por lo tanto, contar con un servicio de transporte que recogiera a los niños era fundamental para poder seguir estimulando su participación en la educación obligatoria.

Es el deseo de la Embajada de Japón que el bus adquirido con este apoyo contribuya tanto para garantizar la enseñanza obligatoria de los niños como para reducir las disparidades.

【Monto donado: \$58,608.00】

